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CAMARA MUNICIPAL DE BREJO DO CRUZ
Rua Sao Vicente de Paula n®.100 -Centre -Brejo do Cruz

www.cmbrejodocruz.pb.gov.br

ATA       DA      805a       SESSAO      ORDINARIA,
REALIZADA  EM  26  DE  MAIO  DE  2023  -  18a
LEGISLATURA 2021 /2024.
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As nove horas do vigesimo sexto dfa do mss de maio do are de dois mil vinte

e tres, na sede da Camara Munidpal de Brejo do Cruz, sito a Rua Sao Vicente de Paula n°.100
- Centro, nesta cidade, reuniu-se em Sessao Ordinaria o pleno da Camara Municipal.  Presidiu

os  trabalhos  o  vereador  Sebastiao  Maroos  Costa  de  Sousa.  Presente  os  Excelentissimos

senhores vereadores: Geilson Linhares da Cunha Maia, Hermes Femandes de Arruda, Onaldo

Fema-ndes Maia,  Robson Siiveira dos Santos e Vanderfey Mota Pereira. Ausentes:  Francisco

>    Saraiva  Dantas,  Joao Femandes Gomes e Jose Almeida da Siiva.  Havende  ndmero legal  o
ssenhor presidente  declarou  aberta  a  sessao  e  ordenou  que  fosse feito  a  leitura  da  ata  da

ssessao anterior. A ata foi lida, discutida e aprovada a unanimidade de vctos, sem ressaiva.1.

APRESENTACAO DE PROJETOS: 1.1  Do Executivo: i) Projeto de Lei n°.10, de 18 de maio

de 2023.  EMENTA:  Autoriza abertura de Credito Especial.  ii)  Projeto de Lei  n°.11,  de  11  de

maio de 2023. EMENTA: Atualiza o Piso Salarial dos Agentes Comunitarios de Sadde -ACS e

dos   Agentes   Comunitarios   de   Combate   a   Endemias   -   ACE,   nos   termos  da   Emenda

Constitucional  n°.   120re022.  1.2  Do  Leaislativo:  Nada  a  registrar.  1.3  ADresenfacao  de

Pareceres: i)  Parecer Conjunto pelas Comiss6es de Constituieao,  Justice e Redagao Final -

J e Comissao de Educacao e Cultura - CEC Favofave] a aprovacao do Projeto de Lei do

cutivo  n°.   08/2023;  ii)  Parecer  Conjunto  pelas  Comiss6es  de  Constituieao,  Justice  e

Redagao Final - CCJ e Comiissao de Educaeao e Cufura - CEC Favofavel a aprovapao do

Projcto  de  Lei  do  Executivo  n°.  09re022.  1A  Atos  Nomativos.  Chicios.  Reauerimentos.

Indicacoes.   DesDachos.   Moc6es   e  lnfomativos:   A)   DesDachce   da   presidencia   nos

seguintes  termos:   a)  Autorizando  a  emissao  de  Parecer  Conjunto  peles  Comiss6es  de

Constituigao,  Justiea e Redaeao Final - CCJ e Comissao de Ongamento,  Finangas e Tomada

de Contas - CFOTC e encaminhando para as refendas Comiss6es se pronunciarem os PLE's

n°.10/2023 e 11/2023. 8) Oficio do Executivo n°. 48/2023, encaminhando a esta Casa o PLE

n°.  11/2023.  2.  PROCESSO DE VOTACAO - 1a DISCUSSAO:  i)  PLE  N°.  08/2023,  de 27 de

abril de 2023.   EMEI\ITA:   AItera a Lei n° 854/2009, fixando os procedimentos para concessao

de  afastamento de  professores  para oursarem  mestrado e doutorado  e  progressao  vertical.

PRONUNCIAMENTOS:  Conjuntamente,  As  Comiss6es  de  Constituicao.  Justica  e  Redacao
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Final  e  de  Educacao  e  Cultura  ofertaram  Parecer  Favofavel  a  aprovapao  da  mat6ria,  em

consonancia com o veto do relator e sua fundamentagao,  inclusive Tatificando a modificaeao

proposta  pelo  mesmo.  DECIS6RIO:  Aprovado  a  umanimidade  de votos.  1a  DISCUSSAO:  ii)
PLE N°. 09/2023, de 27 de abril de 2023.   EMEI\ITA: Disp6e sobre a implementaeao da pfatica

de educaeao fisica  nos ares  iniciais do  Ensino  Fundamental  de  Ensino de  Educaeao  Fisica

Adaptada,    nas    escolas    pt]blicas    e    particufares    do    munieipio    de    Bngjo    do    Cruz.

PRONUNCIAMENTOS:      As   Comiss6es   de   Constitujcao.   Justica   e   Redacao   Final   e   de

Educacao e Cultura Conjuntamente, Ofertaram Parecer Favofavel a aprovagao da mat6ria, em

consonancia   com   o   voto   de   relator   e   sua   fundamentaeao.   DECISORIO:   Aprovado   a

unanimidade  de vctos.    1a  DISCuSSAO:  iii)  Projeto  de  Lei  n°.  06,  de  10  de  abril  de  2023.

Procedencia:  vereador Onaido Femandes Maia.  EMENTA:   Disp6e sobre a Politica Municipal

de  Seguranca  na  Rede  Municipal  de  Ensiro  do  municipio  de  Brejo  de  Cruz  e  da  outras

providencias.   PRONUNCIAMENTOS:   A Comissao de Constituicao,  Justica e Redacao  Final

em  conformidade  com  o  voto  do  relator  e  sua  fundamentagao  APRESENTOU  PARECER

PELA  TRAI\lsFORMAeAO  do  Projeto  de  Lei  n°.  06,  de  10  de  abril  de  2023  de  autoria  de

vereador Onaido  Femandes  Maia,  em  INDICACAO e,  posteriormente,  enviado ao  Executivo

para  providchcias.  DECISORIO:  Aprovado a  unanimidade de votos,  na forma  proposta  pela
CCJ. DISCUSSAO 0NICA: lndicagao n°. 03/2023, de lavra de vereader Hermes Femandes de`XA

rruda  lndicando  ao  prefeito  a  necessidade  em  adquirir  aparelho  de  ultrassonografia  para

nosso municipie.  DECIS6RIO: Aprovado a unanimidade de votos.   3. PRONUNCIAMENTOS:

0   vereador   Hermes   Fernandes   de   Arruda   Lamentou   que   o   colega   Francisco   Saraiva,

respeitando a ausencia, tanto na sessao anterior quanto em outras ocasi6es, faz divuleag6es

egativa de nossa cidade e isso passa a impressao para conterfaneos que residem em outros

ugares de que a nossa cidade nao esta sendo hem cuidada, o que nao e verdade, desmentiu

Hermes assegurando que na atual gestao existe melhorias em todos os setores da edilidade,

inclusive no dia de ontem foram entregue dois 6nibus escolares, alem de farta quantidade de

material e equipamento didaticos, inclusive o vereador reclamante nem participou desse evento

e de  nenhum  outro evento do municipio que trouxesse melhorias  papa  nossa  popula?ao e o

que sabe 6 fazer videos  negativo de nossa cidade sobre isso ou aquilo e  postar nas  redes
sociais.  Hermes combateu a fala de Dantas na sessao anterior sobre falta de medico em UBS,

reconhecendo a possibilidade em faltar esse profissional em alguma UBS, ressalvando que no

Hospital  tern  medico  todos  os  dias  e  que,  de  qualquer  maneira,  a  paciente  sera  atendido,

diferente  de  outros tempos  que faltava  medico em toda  a cidade  e o vereador Bega  nunca

propagava tal  situagao,  Iembrou o  panamentar defendendo que devemos  propagar as  boas
ag6es  sobre  nossa  cidade.     Hermes  respondeu  a  Joao,  respeitando  a  ausencia,  que  as

maquinasnaoforamtrabalharemsaoBento,explicandoquefoifeltoparceng=uele
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municipio  para  recuperar  a  estrada  que  fica  por  tfas  da  Serra  e  faz  limite  com  os  dois

municf pios e que a responsabilidade 6 de ambos, fato que nao acontecia antes e que diante da

satisfagao de comunifarios daquelas localidades com a gestao Dr. Talles resolveram trazer seu

domicilio  eleitoral  para  Brejo  do  Cruz.  0  parlamentar,  tamb6m,  teceu  comentarios  sobre  o

transporte  escolar,  explicando que,  se existia a  proibicao  em transportar universitarios,  essa

vedagao  se   restringia   a   Brejo   do   Cruz   pois  era   visto  diariamente  6nibus  das   cidades

circunvizinhas  fazer transporte  de  universitarios  e  reforgou  que  a  atual  gestao  disponibiliza

transporte para todos os alunos e todas as cidades, relatando que antes o 6nibus do municipio

viajava  ate  o  "Bar  de  Tita",  quase  avistando  a  Escola  Tecnica  em  Sao  Bento  e  que  nao

chegava ate  aquela  unidade escolar.  0 edil tamb6m explicou  sobre as criticas proferidas ao

suposto  atraso  no  auxilio  educacional,  detalhando  que  nos  meses  de janeiro  e fevereiro  e

realizado o cadastramento e o pagamento e feito a partir de mss seguinte e, por falha, a gestao

pagou antecipadamente a mss de abril e,  portanto,  nao existe atraso financeiro no  programa
educacional,  observou  a  pariamentar  criticando  o  papel  de  alguns  oposicionistas  em  s6

a   gestao   e   que   nao   participam   de   nenhum   evento,   exemplificando   que

recentemente aconteceu  nesta Casa p[enaria do orcamento democratico e nenhum vereador

e oposicao participou do evento,  cobrou Hermes.  0 vereador Vanderlev Mota Pereira pediu

ao setor competente da municipalidade, se pautando em anseios populares, a realizagao dos

seguintes servieos:  pintura das faixas de pedestres, construgao de quebra-molas e colocaeao

de pLacas de identifiicagao nas pragas de taxi. 0 vereador Onaldo Fernandes Maia confessou

que fez viisita  na Escola Manoel Torres e constatou que a mesma esta recebendo melhorias
significativas, assim como em muitos setores do nosso munieipio, exemplificando que o Bairro

Ties  Meninas  recebefa  calgamento,  o  Hospital  Municipal  devefa  receber  novas  mat]uinas,

enfim em todas as ctdades circunvizinhas 6 comentado sobre o born gerenciamento de nossa

cidade,  registrou  Maia  tratando  como  inedito  para  nossa  cidade  a  criagao  de  Col6nia  de

Pescadores da qual e o autor da iniciativa. 0 vereador Hermes Femandes de Amuda enfatizou

que fez varias reivindicag6es a gestao e que foi atendido, enumerando o fardamento escolar,
oujo ja e fruto de lei e ja esta em processo de licitaeao, transporte escolar para universitarios,

entre  tantos  outros   pelitos,   concluiu  o   pahamentar.4.   PROCESSO   DE  VOTACAO  -  2a

DISCUSSAO:   I)   PLE   N°.   08re023.   DECIS6Rlo:   Aprovado  a   unanimidade  de  vctos.   2:

DISCUSSAO:  11)  PLE  N°.  09/2023.  DECIS6RIO: Aprovado a  unanimidade de votos.  Em  nfo

havendo nada mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a sessao e mandeu lavrar

a presente ata. Jose Dantas de Oliveira Filho, tecnico legislativo da Camara Municipal, lavrou a

ata, que lida e aprovada vai assinada pelos presentes.
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Camara Municipal de Brejo do Cruz, em 26 de maio de 2023


